



Marius Barré a laissé pousser ses cheveux pour en faire don à une association et créer une nouvelle perruque à sa mamie

DR

Cancer : Marius se laisse pousser les cheveux pour sa mamie

Jumièges

Un jeune Jumiègeois a laissé pousser ses cheveux plus d'un an pour les donner et en faire une perruque. Pour sa grand-mère.

Voilà une belle histoire comme on les aime. Ce mercredi 2 juillet, nous avons rencontré le jeune Marius Barré, à son domicile jumiègeois. A seulement 7 ans, le petit garçon fait déjà preuve d'une grande bonté et d'une étonnante maturité. Puisqu'il a fait don de ses cheveux dans le but de créer une perruque pour sa grand-mère, en rémission d'un cancer.

Malgré les critiques, il l'a fait

Atteinte de la maladie depuis dix ans, la grand-mère maternelle de Marius lui a annoncé être en rémission il y a un an et demi. Un mot quelque peu difficile à comprendre quand on a l'âge de l'enfant. "Il nous a posé beaucoup de questions", explique sa mère Delphine Barré. *"Nous lui avons expliqué ce qu'étaient un cancer et la rémission. Il nous a demandé pourquoi mamie n'avait plus de cheveux et pourquoi est-ce qu'elle n'avait qu'une perruque. Nous lui avons expliqué qu'une perruque en cheveux naturels coûte*

cher. Et, entre nous, ce n'est pas très bien remboursé par la Sécurité Sociale".

Après toutes ces explications, Marius a eu une idée. "J'ai laissé pousser mes cheveux pour ma mamie. Pour qu'elle fasse une autre perruque", confie-t-il. Sa maman constate : "Il n'a jamais abandonné. Plusieurs fois, je lui ai demandé s'il voulait arrêter parce qu'au foot, à l'école ou dehors on lui disait 'Mademoiselle'. Malgré les critiques, il l'a fait".

"J'ai réussi mon défi !", savoure l'enfant. En un an et demi, les cheveux du petit Jumiègeois ont atteint vingt centimètres.

Dix au minimum sont nécessaires pour faire un don à l'association *Fake Hair Don't Care*. "Nous lui avons coupé les cheveux mercredi dernier [25 juin N.D.L.R.]. Il faisait vraiment très chaud, j'ai bien vu qu'il en avait assez", note sa mère. En amont, Delphine Barré a contacté l'association qui lui a fait parvenir un formulaire et une enveloppe pour renvoyer le tout. "J'ai fait venir une coiffeuse à la maison parce que couper sa tresse, je pouvais le faire, mais lui faire une belle coupe c'est autre chose (rires)". Des coupes, Marius en a eu plusieurs. Du bandeau aux tresses collées pour accompa-

gner les joueurs du PSG en quart de finale au Parc des Princes, le jeune garçon a totalement assumé sa longueur de cheveux. Il ressemblait même à un Viking. "Il ne me manquait que la barbe mais j'avais la même coupe que Erling Haaland [footballeur norvégien qui évolue au poste d'avant-centre à Manchester City N.D.L.R.]", plaisante-t-il.

A ce jour, la mamie de Marius profite de son temps libre pour voyager et n'a pas encore vu son petit-fils avec les cheveux courts. "Je suis certaine qu'elle sera très fière", conclut la maman.

Julie Hervieux

Et si vous donniez vos cheveux à l'association *Fake Hair Don't Care* ?

Fake Hair Don't Care collecte des dons de cheveux afin de réaliser des perruques de qualité et à moindre coût pour les personnes atteintes de cancer. L'association propose des pièces uniques, conçues par des perruquiers, dont le prix est calculé en fonction du quotient familial de chaque personne. "Pour créer de belles perruques, nous avons besoin de cheveux en bonne santé. Nous acceptons les cheveux colo-

rés ou méchés du moment que ceux-ci ne contiennent pas trop de fourches", détaille-t-on à l'association.

Comment faire ?

Vos cheveux doivent mesurer 10 centimètres au minimum, de la partie coupée à la pointe et doivent être en bonne santé. Vous pouvez vous rendre chez l'un des coiffeurs partenaires ou réaliser un don chez votre

coiffeur habituel. Pour bien couper, séparez la chevelure en deux et placez un élastique à la longueur de coupe souhaitée. Maintenez chaque mèche à l'aide de deux élastiques. Puis, coupez au-dessus du premier élastique. Enfin, envoyez vos mèches de cheveux accompagnées du formulaire de don en lettre verte avec ou sans suivi. **Pratique.** Association "Fake Hair Don't Care", BP 10 448, 94 152 Rungis Cedex.